

Pressemitteilung



Neues Jahr, neue Herausforderungen: die Polizeiwache im Jahr 2025

Das Jahr 2025 beginnt mit einem Rückblick auf ein erfolgreiches Jahr 2024, das durch eine enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen der Polizei und der Stadtverwaltung geprägt war. Im Herbst 2023 erlebte die Polizeiwache einen bedeutenden Wechsel, als Wachleiter Herr Fischer in den Ruhestand ging und Herr Naumann als neuer Erster Polizeihauptkommissar und Wachleiter seine Aufgabe übernahm.

Außerdem verstärken seit September 2023 Frau Kalenbach (Hauptkommissarin) und Frau Kemmer (Oberkommissarin) das Team des Bezirksdienstes der Polizeiwache. Im Rahmen eines Jobsharings besetzen die beiden Bezirksdienstbeamtinnen eine wichtige Stelle und kümmern sich um die Sicherheit in den Stadtteilen Marialinden und Vilkerath. Ihr unermüdlicher Einsatz und ihre Teamarbeit sind von unschätzbarem Wert.



Foto: Stadt Overath/ V. l. n. r.: Beigeordneter Herr Bredow, Herr Fischer (EPHK u. ehem. Wachleiter Polizeiwache Overath-Rösrath), Frau Kemmer (Oberkommissarin), Frau Kalenbach (Hauptkommissarin), Bürgermeister C. Nicodemus.

Vertrauensvolle Partnerschaft mit der Stadtverwaltung

„Die Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung war und ist für uns von entscheidender Bedeutung“, sagt Frau Kemmer. „Insbesondere die gemeinsame Arbeit im Bereich der Zwangsräumungen, der Abgabe von Fundsachen an das Fundbüro sowie die enge Kooperation bei der Vorbereitung der Fußgängerpass-Aktion für Schulen und Kindergärten waren große Erfolge. Wir freuen uns, dass wir auch bei der Flüchtlingshilfe Hand in Hand mit der Stadtverwaltung arbeiten können, sodass die Unterkünfte geordnet und ruhig geführt werden. Trotz mehrerer Unterkünfte im Stadtgebiet läuft diese Arbeit sehr gut und geordnet ab – ein Umstand, auf den alle Beteiligten zu Recht stolz sein können“

Wertschätzung durch den Bürgermeister

„Die Polizeiarbeit in einer Stadt mit 28.000 Einwohnern ist unverzichtbar“, betont der Bürgermeister. „Die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger ist eines unserer höchsten Ziele. Dank der engagierten Polizeiarbeit, der guten Kommunikation und der engen Zusammenarbeit zwischen den Behörden können wir dieses Ziel Jahr für Jahr erreichen. Ich danke allen Polizistinnen und Polizisten, die tagtäglich für das Wohl unserer Stadt im Einsatz sind.“

Blick in die Zukunft: Der Mensch hinter der Uniform

Zum Jahresbeginn möchte Frau Kemmer noch einen wichtigen Gedanken an die Bürgerinnen und Bürger richten: „Denken Sie daran, immer den Menschen hinter der Uniform zu sehen. Sollten Sie Sorgen, Beobachtungen oder Auffälligkeiten haben, melden Sie sich bitte. Nur durch Ihre Hinweise können wir als Polizei darauf reagieren und für Ihre Sicherheit sorgen. Wir sind für Sie da – jederzeit.“

Die Stadtverwaltung blickt mit Dankbarkeit auf die gute Zusammenarbeit mit der Polizei und freut sich auf ein weiteres Jahr gemeinsamer Verantwortung.

Christoph Nicodemus
Bürgermeister